
Sharko 
27.04.2015 

Guten Tag Frau Raggenbass, Guten Tag Frau Muhmenthaler 

 

Vor ein paar Tagen trafen wir einen netten Herrn, der uns mit seiner Kamera ein 

paar gute Fotos von Sharko schoss. Anbei möchte ich Ihnen ein paar zukommen 

lassen.  

Sharko geht es gut, er entwickelt sich gut, ist sehr gelehrig und lieb zu den 

Menschen, nicht anhänglich, er scheut sie noch immer, weicht zurück, wenn er 

von Fremden angefasst wird, aber er reagiert nie böse. Noch immer ist er sehr 

schreckhaft und mag nach wie vor den Hundekurs nicht. Zurzeit sind wir daran 

den obligatorischen SKN zu absolvieren, es geht gut. 

Mittlerweile ist Sharko uns ans Herz gewachsen und wir möchten ihn nicht mehr 

missen.  

Wir hoffen, dass es auch Ihnen gut geht und die Tiervermittlung zur Ihrer 

Zufriedenheit läuft. 

 

Mit freundlichen Grüssen 

Véronique Egger-Küng  

 

 

      


